

## La Société d'histoire souligne son coup de cœur 2013

À la fin de chaque année, la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures choisit parmi les événements et projets qui ont ponctué ses activités celui qui a été le plus marquant et elle en fait part à ses membres lors de son assemblée générale annuelle. C'est ainsi que le 18 février dernier la Société d'histoire a révélé son coup de cœur 2013, accordé à deux enseignantes de l'école La Salle, mesdames Marie-Claude Gagnon et Johanne Jacob-Tardif. En collaboration avec la Société, ces pédagogues passionnées ont proposé à leurs élèves de 4<sup>e</sup> année du primaire deux projets fort originaux portant sur la Nouvelle-France, dans le cadre du programme en univers social.

Soucieuses de mettre en relief la vie à Saint-Augustin durant cette période de l'histoire, les deux enseignantes ont d'abord fait bénéficier leurs élèves d'un circuit en autobus sur le chemin du Roy, circuit offert et animé par la Société d'histoire. Forts des informations glanées tout au long du trajet, les élèves se sont lancés dans la réalisation des deux projets en question. Ceux de madame Gagnon ont créé des dépliants à l'aide d'un outil informatique, tandis que ceux de madame Jacob-Tardif ont écrit des saynètes qu'ils ont jouées devant leurs parents à la fin de l'année scolaire.



Légende de la photo : de gauche à droite, Marie-Claude Gagnon, Johanne Jacob-Tardif et Bertrand Juneau, président de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures.

Crédit photo : Michel Gilbert